



Suche

ANMELDEN Menu

Jetzt aktuell:

Aarau ☀️ 16°
5°

RHEINFELDEN

Blick hinter die Kulissen

az Aargauer Zeitung • Zuletzt aktualisiert am 21.3.2017 um 14:39 Uhr



Die jungen Besucher konnten unter Anleitung selber mitwirken. zvg

Am «Please Disturb»-Day gaben Lernende Einblicke in die Hotellerie.

Über 100 Jugendliche und deren Eltern sowie Interessierte aus Rheinfelden und der Umgebung tauchten am «Please Disturb»-Tag in die Welt der Gastronomie und Hotellerie im Hotel Schiff am Rhein ein.

«Ahoi und hereinspaziert», hiess es am Sonntag für alle Interessierten - es drehte sich alles rund um das «Schiff» und damit rund um das vielfältige Angebot und das Vorstellen der Gastronomie- und Hotellerie-Berufe. Vor Ort wurde dieser Tag der offenen Hoteltüren mit den Lernenden als treibende Kräfte organisiert und präsentiert. Dies stiess bei vielen jungen Gästen, die sich im Berufswahlalter befinden, auf grosses Interesse.

Die Lernenden beantworteten Fragen zu ihrer Ausbildung, berichteten von ihren Erfahrungen und gaben Tipps, die den jungen Besuchern für die Berufswahl weiterhelfen konnten. In der Praxis liessen sie die Besucher selbst mitwirken. So etwa beim Guetzli-Backen in der Küche, beim Decken eines



Suche

ANMELDEN Menu

Jetzt aktuell:



Beliebte Videos

01:03

Villmergen: Verkehrschaos wegen Eltern-Taxis

ANZEIGE

Südtirol sucht Aktive.

02:01

Heinz Frei setzt im Tissot Velodrome in Grenchen eine Stundenmarke im Handbike auf

[Kontakt](#)
[Impressum](#)

[E-Paper](#)
[Newsletter](#)
[Abonnement](#)

[Inserieren](#)
[az Bonus](#)

[AGB](#)
[Hilfe](#)

[Immobilien](#)
[Jobs](#)
[Auto](#)
[Events](#)
[Vereine](#)

ANGEBOTE EINBLENDEN



Suche

ANMELDEN Menu

Jetzt aktuell:

Aarau  16°
5°